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CONSEIL D’ECOLE  
DU 6 mars 2017 

 

 
 
Etaient présents :  

• Mme LONGEARD, Mme GUIBERT, Mme REICHERT, Mme LAISNEY, Mme RIGOLLE, Mme LATTAY, M. AMOROS, M. HUBERT, M. 
BRISSON, Mme RENAUDIN, enseignants 

• Mme LETELIER, adjointe aux affaires scolaires, Mme DOUARD, adjointes au maire 

• M. GENDRON, M. TALVAS, Mme LEBON, Mme AUFFRET, Mme LEONARD, Mme COLIN, M. BOSSENNEC, Mme JAEGER, 

représentants de parents d’élèves  
 
Etaient excusés :  

• M. L’inspecteur de l’Education Nationale  

• Mme DI MAMBRO, Mme VOLEAU, Mme TOURAINE, représentants de parents d’élèves  

• Mme BOISSIERE, DDEN  

• M. PICARD, maire 
 

Secrétaire : 

• Mr Hubert 
 

 
0rdre du jour 
 

•  Projets en cours et à venir 

• Travaux réalisés et à réaliser 

• Investissements à prévoir 

• Effectifs pour la rentrée de septembre 2017  

• Questions diverses 
 

 
 
PROJETS EN COURS ET A VENIR 

 

• Les projets réalisés depuis le conseil d’école précédent  

• Participation des classes de CM1-CM2 et CM2 au feuilleton des Incorruptibles : grand enthousiasme des élèves pour ce projet 
de lecture. A la découverte des chapitres au fur et à mesure de leur écriture s’ajoute une activité d’écriture collective par le 
biais de la correspondance avec l’auteure. Projet reconduit pour les CM2 l’année prochaine.  
 

• Noël : spectacle offert par la municipalité le vendredi 17 décembre : Panique à Cocotte-Ville ! de la Compagnie L'escargot dans 
les orties. Le spectacle a beaucoup plu aux enfants.  
 

• Spectacle centre culturel de Liffré CE2-CM1-CM2 : création sonore immersive « Champignon ne sait pas que feuille colle à 
lui » de Julie Seiller. Cette création a été diversement appréciée par les enfants. Elle aurait peut-être nécessité une préparation 
plus importante en amont, afin que les élèves soient moins déstabilisés par la forme très particulière de cette création, très 
différente d’un spectacle habituel.  
 

• Campagn’art : artiste invité : François FEUTRIE 
- 25 et 26 novembre 2016 : mini-résidence ; l’artiste a réalisé différents éléments d’une œuvre et reçu dans « l’atelier 

temporaire » chaque classe qui a pu l’observer dans son travail.  
- vendredi 3 mars 2017, 18h : vernissage de l’exposition organisé par les élèves 

 

• Spectacle de fin d’année (prévu le 23 juin 217) : Création à partir d’une idée originale de l’équipe enseignante d’un spectacle 
musical en lien avec l’histoire des arts dans le domaine des arts visuels.   
La première chanson a été créée par la classe de CM2 dans le cadre d’un atelier « Fabrik ta chanson » encadré par deux artistes 
rennais : Christos, parolier et auteur de littérature jeunesse, et Sam Verlen, chanteur et compositeur, le mardi 15 novembre. 
Chaque classe a écrit les paroles d’une ou deux chansons. Des musiques ont été composées pour chaque chanson par M. Brisson. 
Chaque classe doit ensuite créer une mélodie sur la musique pour terminer la création de sa chanson (3 chansons terminées pour 
l’instant).  
Travail des chansons par la chorale (une séance hebdomadaire), et par les élèves de CM2 volontaires pour les rôles de solistes.  
 

http://www.fabriktachanson.fr/


 
2 

• Semaine sans écran : 13 au 17 mars 2017.  

• Vente de livres neufs à 1€  

• Prêt de jeux de société 

• Chorale parents-enfants 

• Intervention de la MAE prévention pour les CM1/CM2 : éducation aux médias et aux dangers d’internet. 

• Soirée jeux de société + pot de l’amicale 

• L’heure du conte à la médiathèque 

• Ateliers d’écriture poétique proposés à certaines classes par la bibliothécaire 
 

• Projets par classes :  
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Visite et activités autour des ânes - ferme pédagogique La Bouëxière 4-5 mai X X        

Sortie en juin aux jardins de Brocéliande en juin 16 juin X X        

Initiation à l’équitation : 4 demi-journées poney 15-16, 22-23 mai   X X      

Sortie avec les correspondants - Parcours orientation au parc de la Monniais     X X    

Rencontres correspondants        X X  

Projet petit déjeuner anglais (avec l'épicerie et des parents d'élèves)     X     

Sortie avec nuitée avec les correspondants à la base de plein air du Couesnon 
les 29 en 30 juin. Nuit en camping – Trajet à vélo, une séance d’escalade.   

       X  

Visite du collège. (+ correspondance avec une classe de 6ème et travail 
commun partir du prix des incos 

       CM2 X 

Parcours découverte de l’Opéra :  
La 1ère visite de l’Opéra a eu lieu le lundi 21 novembre. Les élèves assisteront 
au concert « Sur les pas de Carmen » le 24 mars 2017. Ils seront invités à 
chanter deux morceaux de Carmen avec les chanteurs. Un morceau est en 
cours de travail, l’autre sera entamé lors de la séance proposée aux familles.  

      CM1 X X 

 
 
TRAVAUX  

 

• Travaux réalisés : l’arrachage des moquettes murales et peintures ont été poursuivies en maternelle pendant les vacances de noël.  
Le chantier devrait être terminé durant l’été. Il faudra veiller à coordonner les travaux avec les temps de ménage des ATSEMS, de 
façon à ce que le ménage soit fait à l’issue des travaux et non avant.  
Les petits travaux demandés ont été réalisés.  

 

• Travaux demandés :  
Vérification habituelle (néons, anti-pince-doigts…) 

 
 
INVESTISSEMENTS A PREVOIR 

 
La classe informatique achetée en 2009, a été beaucoup utilisée au cours de ces 8 années, mais a bien « résisté ». 2 ordinateurs ont rencontré 
un problème d’écran. Ils ont été remplacés par la municipalité et sont aujourd’hui toujours utilisés comme ordinateurs de bureau avec un 
écran externe.  
La classe devient cependant de plus en plus obsolète : les ordinateurs sont équipés de windows XP, qui n’est plus mis à jour depuis 2014 
(problèmes de sécurité). Les batteries de plusieurs ordinateurs sont HS (obligation de les utiliser sur secteur), les autres ont une durée limitée. 
Enfin, le nombre d’ordinateurs sur le réseau a augmenté, de plus en plus d’enseignants les utilisant au quotidien avec les vidéoprojecteurs 
(ils doivent d’ailleurs utiliser leurs ordinateurs personnels), le réseau est de plus en plus saturé, et l’installation d’un véritable serveur devient 
nécessaire.  
L’école demande à la municipalité d’envisager le remplacement des portables de la classe informatique et l’installation d’un réseau client-
serveur (qui nécessite un contrat de maintenance). Cet investissement pourrait si nécessaire être réalisé en deux tranches.  
Mmes Douard et Letelier proposent de demander à la personne chargée sur la communauté de commune de l’informatique de venir faire 
un état des lieux à l’école.  
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EFFECTIFS POUR LA RENTREE DE SEPTEMBRE 2017 

 
 

prévisions novembre 2016 envoyées à l'IA             

  MATERNELLE (1)   
CYCLE II 

(2) 
CYCLE III (3)   Total  

 
TPS PS MS GS   CP CE1 CE2 CM1 CM2     

Effectifs constatés  1 24 25 23 73 19 23 39 21 38 140 213 

Montée pédagogique (automatique) 0 1 24 25 50 23 19 0 39 0 81 131 

Montée pédagogique (directeur) 0 4 25 25 54 23 19 23 40 21 126 180 

Entrées (directeur) 4 20 2 2 28 1 1 1 1 1 5 33 

Sorties (directeur) 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

TOTAL* (directeur) 4 24 27 27 82 24 20 24 41 22 131 213 
 
Seuls ont été pris en compte les élèves nommément connus, soit 126 élèves en élémentaire, effectif qui a motivé une fermeture définitive 
de classe. Un enseignant est contraint de quitter l’école. Selon les règles liées à l’ancienneté dans l’école et la nature des postes occupés par 
chaque enseignant, c’est Catherine REICHERT qui est visée par ce retrait d’emploi.  
C’est une décision départementale qui ne peut pas être remise en cause, mais le conseil d’école fait part de son désaccord sur le caractère 
définitif de cette décision et s’interroge sur la non prise en compte des élèves susceptibles d’arriver avec les nouveaux logements (plus de 
25 logements). Une fermeture conditionnelle aurait été plus adaptée à la situation. 
 
Les effectifs ne permettent pas d’envisager dès maintenant une répartition pour la rentrée.  

 
 
QUESTIONS DIVERSES 

 
Certains parents ont interpelé les représentants de parents au sujet de problèmes entre certains enfants : le directeur explique que dans 
un premier temps, les parents doivent se tourner vers les enseignants concernés (lesquels n’avaient pas été mis au courant) afin que les 
problèmes puissent être réglés au sein du groupe d’élève ou de la classe.  
 
Les parents d’élèves demandent où en est le remplacement d’Eric Buguet, responsable des temps périscolaires. Une remplaçante est 
nommée en intérim jusqu’au mois de mai, il y aura quelqu’un en poste définitif au mois de mai. 
Les parents d’élèves demandent à la rencontrer. 
 
 
 

Le secrétaire, M. HUBERT    Le directeur, M. BRISSON 
         

       


